

Le président de la Bolivie annonce de nouvelles politiques productives dans son pays



La Paz, 30 mars (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a fait savoir qu'il entend organiser, au mois d'avril, un congrès avec les dirigeants des 5 organisations sociales qui forment le Pacte d'Unité pour élaborer de nouvelles politiques productives.

Evo Morales a fait cette annonce au terme d'une rencontre à la Maison Champêtre du département de Cochabamba avec les principaux représentants de la Confédération

Syndical Unique des Travailleurs Paysans de Bolivie et de la Confédération des Femmes Paysannes Bartolina Sisa.

Le chef d'état bolivien a affirmé que les mesures amélioreront encore plus les conditions de vie et de travail des petits et moyens producteurs de ce pays andin.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/158778-le-president-de-la-bolivie-annonce-de-nouvelles-politiques-productives-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba